

Association de Gymnastique en Pays Mélusin
(AGPM)
Siège social : Mairie de LUSIGNAN

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 01.02.2013

RAPPORT MORAL

Bonjour et bienvenue à tous,

Mesdames, Messieurs,

Je vous remercie de votre présence pour la 1ère Assemblée Générale et avant d'ouvrir cette Assemblée Générale, je tiens à saluer et remercier de leur présence parmi nous :

- M. GIBAUT (maire de Lusignan)
- Mme BOULINE (Présidente du comité départemental de gymnastique de la Vienne)
- Caroline MOREAU (Agent de développement au comité départemental de gymnastique de la Vienne et qui assure les cours de gym à nos enfants)

Le déroulement de l'assemblée :

1. Rappel sur la création de l'association
2. Rapport Technique présenté par Caroline
3. Rapport Financier présenté par Florence
4. Election du Conseil d'Administration et renouvellement du bureau
5. Questions diverses

Cette première assemblée générale est l'occasion pour moi de faire un premier point sur les actions engagées par notre bureau pour la création de notre association.

L'AGPM a été constituée le 19 juin 2012 et ses statuts approuvés en préfecture le 10 aout 2012 avec parution au Journal Officiel le 25 aout 2012.

Le siège social de l'AGPM est situé à la Mairie de Lusignan.

Pour la pratique de notre activité et l'utilisation des locaux nous avons passé des conventions avec les différents partenaires que sont :

- Le collège pour l'utilisation du matériel de gymnastique
- La Communauté de Communes pour l'utilisation du gymnase.

Afin de se faire connaître, nous avons créé un site internet et distribué des Flyers dans toutes les écoles primaires de la Communauté de communes.

Les inscriptions lors des premières séances furent au delà de nos espérances car nous comptons aujourd'hui 53 licenciés répartis en trois groupes .

Malheureusement, nous avons aussi refusé une trentaine d'enfants faute de places et de créneaux disponibles dans le gymnase.

Nous avons tous à cœur de pouvoir apporter une réponse à ces enfants, le projet du nouveau gymnase est, nous l'espérons tous, porteur d'espoir, mais les places seront chères

Pour ce qui concerne l'aspect sportif, les enfants ont participé à leurs première rencontres (fête départementale de la gym à la Pépinière, challenge tremplin à Loudun)

Un rappel est fait à toutes les bonnes volontés afin de participer à la mise en place du matériel avant les séances et à l'accompagnement des enfants de la garderie au gymnase. En effet, sans une participation massive des parents, l'organisation des séances sera vite remise en cause et par voie de conséquence la pratique de la gym...

Je voudrai finir en remerciant tous les bénévoles et plus particulièrement aux membres du bureau qui ont participé à la création de notre association et donné de leur temps.

Merci aussi aux deux membres qui ont débuté l'aventure avec nous mais qui ont du nous quitter pour diverses raisons.

Recevez tous mes sincères remerciements.

Le Président,
Emmanuel AUMOND